

## **BAB V**

### **Penutup**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di 24Slides yang dilaksanakan pada tanggal 4 Juni 2018 sampai dengan 24 Agustus 2018, memiliki fokus pada perancangan desain grafis layout presentasi berbasis PowerPoint pada departemen desain PT. Pahlawan Desain Penulis telah menyelesaikan 17 proyek desain layout presentasi, khususnya dalam kontrak kerja antara 24slides dan LeoPharma. Selain itu juga telah melakukan prasyarat perusahaan di akhir masa Praktik Kerja Lapangan yang mengharuskan melakukan *internship final presentation*.

Melalui Praktik Kerja Lapangan ini, penulis dapat mengembangkan kualitas diri sebagai seorang pekerja kreatif. Penulis mendapatkan ilmu dan wawasan tambahan dalam bidang desain grafis, dan pengimplementasikan ilmu yang telah didapatkan saat perkuliahan. Ilmu tersebut yaitu ilmu mengenai tata letak atau *layout editorial*, manajemen *file*, dan folder, ilustrasi, perubahan setelan tipografi, , penggunaan software *Microsoft PowerPoint* dan pembuatan grid di setiap desain yang akan dibuat. Selain kemampuan *hardskill* dalam bidang desain grafis, penulis juga merasakan pengasahan *softskill* yaitu kemampuan dalam *teamworking*, mengasah kemampuan berfikir kreatif dalam waktu singkat, kemampuan komunikasi dan adaptasi yang cepat di lingkungan baru, pelatihan mental bekerja dibawah tekanan dan berfikir kritis dalam sebuah kasus yang harus dipecahkan.

## 5.2 Saran

Masa Praktik Kerja Lapangan telah dilalui dengan baik dan mendapatkan manfaat sangat besar bagi penulis. Namun, pada saat pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan, ada beberapa ilmu dan wawasan yang belum penulis ketahui mengenai dunia desain grafis. Dengan menimbang hal tersebut, lebih baiknya apabila Universitas Ma Chung meningkatkan ilmu dan wawasan, serta pemahaman mendalam lebih banyak dalam dunia desain grafis untuk meningkatkan kualitas mahasiswa dan pengetahuan wawasan secara global mengenai gaya desain grafis. Wawasan tersebut mengenai dunia desain grafis, terlebih gaya pembuatan sebuah desain grafis, tokoh-tokoh desainer grafis ternama dan karyanya, dan perusahaan desain grafis yang sedang berkembang pesat di Indonesia.

Melakukan Praktik Kerja Lapangan di *24Slides* sangat cukup membantu menambah wawasan dan ilmu mengenai desain grafis khususnya desain presentasi yang belum didapatkan di lingkungan Universitas Ma Chung. Lebih baik *24Slides* meningkatkan kualitas sumber daya manusia agar ketrampilan yang sudah dimiliki dapat terus diasah dan berkembang secara terus menerus dan tetap terus berkarya dalam dunia kreatif di Indonesia. Tak hanya *hardskill*, diharapkan komunikasi dan cara penyampaian pendapat di *24Slides* juga dapat terus konsisten dan mudah diterima oleh masyarakat. Selain itu diharapkan *24Slides* juga dapat menerima lebih banyak mahasiswa yang melakukan Praktik Kerja Lapangan dan memberikan ilmu-ilmunya lebih banyak kepada para mahasiswa yang melakukan Praktik Kerja Lapangan.